

Los cristianos se preguntan

Con el propósito de hacer conocer los aportes sobre el Sínodo de Córdoba, un grupo de cristianos ex-miembros de la Parroquia de Barrio Los Plátanos de nuestra ciudad, nos ha acercado las conclusiones de su trabajo, que hicieran llegar oportunamente a la Comisión Preparatoria del Sínodo

Convocados por nuestro Obispo y convencidos de que "Nuestro aporte realiza el Sínodo", hacemos llegar nuestra experiencia de vida.

\* Tuvimos un sacerdote - pastor, que con su testimonio de vida nos Evangelizó y nos llevó a evangelizar. Nos exigió!.

No exige la persona (sacerdote)-Exige la Palabra.

Supo llegar a cada situación concreta, porque conocía la realidad de cada uno.

\* Tuvimos una Pastoral orgánica (Pue.1222), una iglesia de COMUNION Y PARTICIPACION (Pue. 852). Una acción pastoral planificada: Pastoral de Conjunto (Pue. 1307)

Teniendo en cuenta la realidad del hombre latinoamericano (que es la realidad del hombre argentino), v la opción preferencial por los pobres, elaboramos juntos, una Catequesis desde la edad preescolar, a los ancianos. Para ello no teníamos un "Manual rígido" que seguíamos al pie de la letra, sino que tomábamos como quía otras experiencias que se ajustaran a la realidad del hombre de nuestra comunidad, de nuestro barrio. En síntesis una Catequesis que respondiera a sus interrogantes, un mensaje que iluminara su

... pero todo esto como dice el N\* 152 del ESBOZO, no fue integrado a la diócesis, diríamos que no fue reconocido.

En este momento trabajamos en "Promoción humana", tratando de dar respuesta a las realidades que se viven en el sector: alimentos, vestido, salud, vivienda, escuela, presos, discapacitados, etc. No tenemos medios económicos para afrontar todo esto, pero es el momento histórico que nos toca vivir y allí nos sentimos convocados. Es el primer paso, no se puede evangelizar a quienes están necesitados de pan" (EN"31)

Como grupo nos unimos en la reflexión del Evangelio, que anima nuestros encuentros y nos fortalece en la entrega.

Por toda esta realidad que vivimos y teniendo en cuenta que Puebla nos está hablando y llamando al compromiso desde 1979 nosotros queremos preguntar a nuestro Obispo a través de la Comisión Preparatoria:

\* El Sínodo, ¿nos hará caminar juntos

- como iglesia de COMUNION Y PARTICIPACION, como una comunicad, donde jerarquía y laicos elaboran una Pastoral Orgánica, y donde estos últimos (laicos) participan en la planificación y en los organismos de decisión, como dice Puebla?

(806-808,852)

- Será una Iglesia jerárquica que haga personalmente, e impulse a todo su pueblo a hacer una opción por los pobres? (Pue. 92)

\* Hay disponibilidad para revisar a fondo, junto con la comunidad, esta Iglesia "necesitada siempre de purificación"? (LG. 8)

\* Hay disposición de CAMBIO, en las estructuras jerárquicas, para hacer la Iglesis que necesitamos:

Iglesia servidora? (Pue. 270) Iglesia que de una respuesta ante los desafíos históricos? (Pue.275)

A la Comisión Preparatoria le preguntamos:

\* Por qué no hay laicos, integrando la comisión, que tengan participación en la planificación y decisión en ese organismo? (Pue. 808)

\* Por qué tan poco tiempo para que los laicos vayamos elaborando un trabajo que responda con fidelidad y verdad a las realidades de cada Parroquia, de cada grupo?

LINDA LAYUS

ODONTOLOGA

**Buenos Aires 456** 

TE, 36142

Córdoba

JOSE NASSER ING. CIVIL

Obispo Salguero 776

Córdoba



Nosotros queremos decirles en una actitud fraternal, que:

\* No se tuvo en cuenta la extensión de la diócesis, ni

\* Los grupos heterogéneos que la integran:

Comunidad fabril - docentedoméstica- campesina- estudiantil profesional, etc.

\* El material de trabajo fue entregado en Noviembre - Diciembre y es sumamente extenso.

De este esfuerzo que todos y cada uno ha hecho, podremos decir que estamos haciendo un Sínodo que exige un trabajo serio y responsable?

\* A muchos sectores no llegó el material de trabajo:

Podemos decir entonces, que hubo aportes de grupos que no parparticipan de la vida de la Iglesia, pero les interesa dar su opinión, su aporte para el CAMBIO?

Y finalmente, se está apuntando para el CAMBIO, en este trabajo sinodal?

De este experiencia vivida y de todo lo aportado, podemos dar razón.

Tenemos la mejor disposición para escuchar, pero queremos ser escuchados.

Fraternalmente:

Firman: EDUARDO MARTI-NEZ-IRMA DE PODASCHEVS-KY- ALEJANDRO ZWILLING-ANTONIO SPERANZA- NILDA DE BARRERA- SUSANA DE ZWILLING- ALCIRA DE PEA-NO - ROSA DE SPERANZA-VILMA DE MARTINEZ- MIR-TA DE DAVILA- ELIDA DE BASTA.

## LOS FALSOS DEMONIOS Y LA GUERRA A LA ECONOMIA

El juicio a los máximos responsables de la represión, la convocatoria presidencial a Plaza de Mayo y el plan de lucha de la CGT son los principales ejes de una realidad política que tiende a dinamizarse, al calor de otros acontecimientos como el duelo verbal Ubaldini-Alfonsín, con el telón de fondo sostenido en las internas partidarias en vistas a las próximas elecciones de noviembre.

## **EL JUICIO ESPERADO**

Para la historia política argentina ciertamente que el juicio a los genocidas tiene un carácter inédito, como que inédita fue la magnitud del crimen. Sin la espectacularidad que mu chos esperaban, el gobierno alfonsinista ha logrado dar los primeros pasos en este espinoso tema. Probablemente el rédito más positivo que puede computarse hasta hoy es la incidencia en la opinión pública de los relatos de los testigos. Si bien no se trata de hechos desconocidos para los que han vivido de cerca la problemática de los derechos humanos, esta repercusión ha permitido extender y ahondar la conciencia de lo sucedido en los años recientes. Ya no se trata de "campañas" de denuncias "antiargentinas", sospechosas de manipuleos políticos interesados, como pretendían justificar amplios estratos "incrédulos". Si esta excusa existía, ha totalmente quedado desvirtuada. Ahora es la justicia misma que está actuando. Aún así, en otra buena parte de la ciudadanía se plantean algunas desconfianzas en cuanto al resultado final, porque se considera la realidad de un poder judicial que no ha sido renovado en su totalidad y alberga a numerosos jueces y funcionarios de triste actuación en el período de la dictadura.

## LOS FALSOS DEMONIOS

Las dudas están además abonadas por la errónea "teoría de los dos demonios" que el Presidente ha vuelto poner sobre el tapete en su reciente discurso en Chubut. Porque no fueron los "espíritus malignos" los que asesinaron y saquearon el país. Se trató en todos los casos de hombres, perfectamente identificables, a quienes la Nación pide hoy la rendición de cuentas. Y tampoco fueron "demonios" los que resistieron activamente el avasallamiento a la dignidad de todo un pueblo. Pretender equiparar la acción de quienes remataron el país, y la de quienes lucharon decididamente por rescatarlo de las garras oligárquicas resulta a todas luces un falaz argumento para justificar políticamente la no descartada instancia del "olvido" y la amnistía, que bajo diversos pretextos viene siendo alentada por los sectores reaccionarios del partido gobernante y la franja cívico-militar-

